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Horário:
14:00

Local:
Auditório do Câmpus

Florianópolis
Link: https://www.youtube.com/live/-IWsmm9kIFQ?feature=share

Pauta da reunião
1) Aprovação do Cronograma de reuniões 2023 do Colegiado do

Câmpus Florianópolis;
2) Criação da Comissão Eleitoral para Conselheiros Discentes do

Colegiado do Câmpus Florianópolis;
3) Aprovação da reestruturação do Projeto Pedagógico do Curso (PPC)

do Mestrado Profissional em Clima e Ambiente;
4) Homologação do Regimento Interno do Colegiado do DACC;
5) Oferta do curso FIC - Soldagem Básica;

Abertura da reunião: O presidente do Colegiado, diretor Zízimo, deu as
boas vindas aos membros e iniciou a reunião às 14:05. A reunião começou
com o quorum mínimo, 50% + 1, conforme o art. 23 do Regimento do
Colegiado. As ausências foram justificadas: Os conselheiros docentes José
de Pinho Alves Neto (licença capacitação) e Angela Regina Kirchner estão
afastados (licença saúde) e o conselheiro técnico administrativo Daniel
Dezan de Bona está de férias.
Informes: O Conselheiro Rogério Versage solicitou a troca da ordem de
pauta, do item 3 para o item 2 e foi aprovado por unanimidade. A conselheira
Técnico Administrativo Cristiane Antunes Espindola questionou sobre o que
deve ser feito quando um titular não puder comparecer e ter que ser
convocado o suplente. Outro questionamento é referente ao artigo 33 que no
atual Regimento do Colegiado não consta o número da resolução. O
presidente Zízimo informou que todos são convidados para a reunião e que
na votação somente o titular tem o poder de voto, quando um titular tiver que
se ausentar, deverá justificar a sua ausência e o membro suplente deve
substituí-lo na votação. Informou que o secretário do Colegiado não tem
como saber se o conselheiro está afastado ou de férias, portanto o mesmo
deve justificar sua ausência por e-mail, mas de qualquer forma, o secretário
enviará as informações sobre o que deve ser feito para justificar a ausência e
que caso não justifique será anotado falta e após três faltas não justificadas o
conselheiro pode perder o mandato. Sobre o segundo ponto abordado, o
presidente disse que já foi alterado isso no Regimento e que vai verificar se o
do site está desatualizado, caso esteja será atualizado.
Primeiro ponto: Aprovação do Cronograma de reuniões 2023 do
Colegiado do Câmpus Florianópolis. O diretor Zízimo informou que todas
as reuniões do colegiado aconteciam nas últimas quintas-feiras do mês e que
foi enviado um cronograma dispondo o dia de todas as reuniões ordinárias
do câmpus seguindo essa mesma linha. O conselheiro Rogério sugeriu que a



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA
COLEGIADO DO CAMPUS FLORIANÓPOLIS

data da reunião no mês de outubro fosse antecipada para o dia 19 de
outubro. Não houve objeções quanto a mudança. Outro sugestão foi do
conselheiro Adriano Heis que pediu que incluísse duas colunas na atual
tabela. Uma com a data limite para a solicitação de ponto de pauta com
antecedência de 9 dias úteis e outra coluna com a data limite de envio da
convocação para os conselheiros com 7 dias úteis de antecedência.
Encaminhamento: Por unanimidade, foi aprovado o Cronograma de
reuniões 2023 do Colegiado do Câmpus Florianópolis com as alterações
sugeridas.
Segundo ponto: Aprovação da reestruturação do Projeto Pedagógico do
Curso (PPC) do Mestrado Profissional em Clima e Ambiente. O diretor
Zízimo passou a palavra para o conselheiro Rogerio que explicou todo o
processo de aprovação até chegar ao Colegiado do Campus. Logo após,
passou a palavra para o professor Thiago, coordenador do curso de
mestrado em Clima e Ambiente, que explicou detalhadamente toda a
atualização do PPC. Em seguida, passou para as perguntas e sugestões do
colegiado. Após as exposições dos conselheiros, o presidente Zízimo passou
para o regime de votação por amostragem. Encaminhamento: Por
unanimidade, foi aprovado a reestruturação do Projeto Pedagógico do Curso
(PPC) do Mestrado Profissional em Clima e Ambiente com recomendações.
Terceiro ponto: Criação da Comissão Eleitoral para Conselheiros
Discentes do Colegiado do Câmpus Florianópolis: O diretor Zízimo
informou que além da criação da comissão será aberto o processo eleitoral
para a escolha dos conselheiros discentes do campus. O conselheiro
docente Adriano Heis se colocou à disposição para fazer parte da comissão.
Logo após, o diretor Zízimo passou para o regime de votação.
Encaminhamento: Por unanimidade, foi aprovado o terceiro ponto de pauta:
Criação da Comissão Eleitoral para Conselheiros Discentes do Colegiado do
Câmpus Florianópolis.
Quarto ponto: Homologação do Regimento Interno do Colegiado do
DACC. O diretor Zízimo deu início a discussão do ponto de pauta, passando
a palavra para o conselheiro docente Samuel João da Silveira, que faz parte
do DACC. O conselheiro Samuel explicou sobre o Regimento Interno e deu
abertura para sanar dúvidas dos conselheiros. O conselheiro Rogerio sugeriu
que houvesse uma sequência de aprovações para evitar problemas com a
questão do voto do presidente e outro apontamento dado por ele foi sobre o
quórum da reunião, para que haja um alinhamento dos regimentos internos
dos departamentos com o regimento interno do campus. O conselheiro
Adriano Heis questionou sobre como seriam as reuniões do departamento,
pois no Regimento não há nada claro se as reuniões seriam presencial ou de
forma online. Logo após, o conselheiro técnico administrativo Idney Silva
Junior sugeriu que suprimisse o voto de qualidade do presidente e que o
presidente só votaria se empatasse a votação dos conselheiros. O diretor
Zízimo passou para o regime de votação da primeira proposição de alteração
de texto: A forma de execução das reuniões do departamento do DACC,
seriam reuniões presenciais para técnicos e docentes que não trabalham de
forma remota e para discentes que estão na modalidade EaD. Texto
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aprovado por unanimidade. Outra votação foi se deve retirar o voto de
qualidade do presidente do colegiado. Seis votos para não e três votos para
sim, com três abstenções. Além disso, foi colocado a sugestão de definir um
quórum mínimo de ⅓ dos conselheiros para que haja reunião. Logo após, o
diretor Zízimo passou para o regime de votação por amostragem.
Encaminhamento: Foi aprovado por unanimidade a Homologação do
Regimento Interno do Colegiado do DACC, com as alterações sugeridas
pelos conselheiros.
Quinto ponto: Oferta do curso FIC - Soldagem Básica. O diretor Zízimo
passou a palavra para a conselheira diretora de ensino Paula Borges
Monteiro, que apresentou o professor Júlio César. O professor explanou
sobre o curso FIC de Soldagem Básica e explicou sobre a oferta do curso,
ficando à disposição para sanar as dúvidas dos conselheiros. Logo após a os
questionamentos e discussão dos conselheiros referente a emissão dos
gases nas aulas de soldagem e a inalação dos gases pelos alunos e
servidores, de como poderia ofertar uma aula nessas condições. Após as
discussões, o diretor Zízimo passou para o regime de votação. A primeira
proposta colocada em votação é que seja aprovado ou não a oferta do curso
FIC de Soldagem Básica pra 2023-01 da forma como foi enviada ao
colegiado. Cinco votos para não e três votos para sim, com duas abstenções.
Portanto, a proposta para oferta do Curso FIC - Soldagem Básica foi
rejeitada. Logo após, foi colocada a propositura do conselheiro Rogerio de
Souza Versage, que propôs a oferta do curso com ajuste dos dois
departamentos de acordo com o horário do laboratório de Saneamento.
Cinco votos para sim e dois votos para não, com duas abstenções.
Encaminhamento: Após a votação, foi aprovado o ponto de pauta: Oferta do
curso FIC - Soldagem Básica, com as observações sugeridas pelos
conselheiros.
Encerramento: A conselheira Mariana Alvarenga pediu para se retirar da
reunião às 16h22, por motivos pessoais. Sem mais, o presidente agradeceu
a presença de todos e deu como encerrada a reunião às 16h48.


